

portants
érienne,
l-Est de

se sont
tre fin à
tion du
les eaux
rées ali-
nelle et
mettant
plément
maladie

ait déjà
es infir-
iène de
es spé-
ctifs les
rois de
a déter-
aux de
timuler
et pour
nement

parent,
comme
suivent

un en-
é » qui
e décès
e étape
e à la

harma-
le pré-
le. Les
rits par
macau-
méde-

ent des
ntre la
e et à
érieures



Photo: ONU

LE SIÈGE DE L'ORGANISATION MONDIALE DE LA SANTÉ À GENÈVE

Washington. Les émissions comprennent des rapports en Morse clair sur les mesures d'épidémiologie et de quarantaine, à l'intention des services de santé du monde et des autorités du commerce et des transports internationaux.

L'offensive de l'OMS contre la maladie sera renforcée par les recherches que l'on entreprend actuellement, à l'échelle internationale, sur les maladies virulentes telles que l'influenza, le trachome et la poliomyélite ainsi que sur un certain nombre de maladies causées par des parasites, y compris la filariose et la bilharziose, qui, dans certaines régions agricoles d'Afrique, d'Asie et d'Amérique, empêchent des millions de personnes de travailler.

En même temps qu'elle dirigeait toutes ces activités, l'OMS participait à l'organisation de services médicaux pour le bénéfice des réfugiés arabes de la Méditerranée orientale, envoyait du matériel médical et des experts en Afghanistan pour y combattre une épidémie de typhus, expédiait des « poumons d'acier » à Bombay, qu'affligeait la poliomyélite, et faisait parvenir des secours médicaux à l'Équateur frappé par un séisme.

Ses perspectives d'avenir

Pour finir, quelques mots au sujet des perspectives d'avenir de l'OMS. La croisade pour l'amélioration de la santé en est encore à ses débuts, mais elle se développe rapidement, particulièrement en ce qui se rattache au Plan d'aide technique des Nations Unies pour le développement économique des pays